

Papá sufría gran depresión

# A punta de café y cigarros

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

**Jorge Loaiza viajó** hace 15 días a Guanacaste para relajarse y superar la gran depresión que sufría desde que se separó de su amor, Adriana Mayorga.

Allí, lo esperaba su hermana Maureen, quien trató de chinearlo con buena comida, pero él no quiso probar bocado.

“Le ofrecía almuerzo y cena, pero él no quería. Los tres días que pasó en la casa tomó solo café y pasó fumando”, dijo Maureen. Se mandaba seis picheles de café y fumaba cuatro paquetes de cigarros al día.



**Los chineos de Maureen no lo sacaron de la depresión.**

REBECA ARIAS